



El Obispo de Zamora en España

Visita Pastoral a la Diócesis de Zamora

Queridos hermanos y hermanas en el Señor:

Con alegría, voy a iniciar la Visita Pastoral a todas las parroquias de nuestra Iglesia de Zamora. Es un tiempo de gracia que estamos llamados a vivir con una profunda esperanza. Nos ponemos en la presencia de Dios, a la escucha de su Palabra y guiados por el Espíritu Santo. Comenzaré por Sayago, y la realizaré en los próximos años a toda la Diócesis.

La Visita Pastoral privilegia la acción apostólica, la unidad de la Iglesia particular, el misterio de la comunión y de servicio como Pueblo de Dios. Nos pone junto a Dios para discernir nuestros caminos y descubrir su voluntad. Su desarrollo sigue la dinámica de la encarnación y de la pasión al estilo de Jesús.

Los fines de la Visita Pastoral son revitalizar las comunidades cristianas, impulsar la pastoral, fomentar la comunión eclesial: «Es una oportunidad para reanimar las energías de los agentes evangelizadores, felicitarlos, animarlos y consolarlos; es también la ocasión para invitar a todos los fieles a la renovación de la propia vida cristiana y a una acción apostólica más intensa. La visita le permite, además, examinar la eficiencia de las estructuras y de los instrumentos destinados al servicio pastoral, dándose cuenta de las circunstancias y dificultades del trabajo evangelizador, para poder determinar mejor las prioridades y los medios de la pastoral orgánica» (Apostolorum Successores, 220).

La Visita Pastoral es un momento de gracia para las parroquias y para las personas, en el que aparece más clara y se vive con más plenitud la amplitud eclesial de la vida cristiana. Significa redescubrir la razón de ser que nos identifica como Pueblo de Dios en camino. En la persona y la presencia del Obispo se vive lo que es la comunidad parroquial dentro de la Iglesia particular, en comunión con la Iglesia universal, apostólica y católica. En esta apertura y autenticidad católica se expresa y se garantiza la comunión efectiva y visible con el Obispo. Las parroquias son la realización concreta de la única Iglesia diocesana, presidida toda ella por el Obispo, en el nombre de Cristo y en comunión con la Iglesia universal. Cuando el Obispo se hace presente, lleva consigo a toda la Diócesis.

El momento cumbre de la Visita Pastoral es la Misa Estacional, es decir, la celebración de la Eucaristía con el pueblo, presidida por el Obispo, junto con los sacerdotes, religiosos y fieles de la parroquia. En esta eucaristía nos encontramos como hermanos, profesamos la fe católica, celebramos los misterios de nuestra salvación, recibimos los dones del Espíritu Santo y renovamos nuestra vida comunitaria y social. Al acabar, rezaremos juntos una oración por los difuntos de la parroquia.

Como el Buen Pastor que cuida de cada una de sus ovejas, me pongo a vuestra disposición en esta misión. Os pido oración personal y comunitaria a toda la Diócesis por el buen desempeño y ejercicio de la comunión. Que el Espíritu Santo, Señor y Dador de Vida, nos ilumine y ayude a responder a su voluntad.

Que la Santísima Virgen María junto a su Hijo, el Buen Pastor, derrame la fuerza de su amor sobre todos nosotros.

✠ FERNANDO VALERA SÁNCHEZ
OBISPO DE ZAMORA